



Béatrice Métraux
Conseillère d'Etat

Cheffe du Département de l'environnement et de la sécurité

Château cantonal
1014 Lausanne

Communes vaudoises
Préfets
Direction des affaires
communales et droits politiques
UCV, AdCV
Polices vaudoises

Lausanne, le 16 décembre 2020

Madame, Monsieur,

Le Département de l'environnement et de la sécurité du canton de Vaud souhaite développer les possibilités d'accueil des Gens du voyage suisses sur le territoire cantonal en collaboration avec les communes vaudoises en mettant à disposition de ces dernières toutes les informations utiles.

Des Assises dédiées à cette thématique étaient prévues au mois de décembre 2020. La crise sanitaire a contraint les autorités cantonales à reporter cette rencontre à une date ultérieure.

Toutefois, la boîte à outil destinée aux communes est d'ores et déjà disponible. [Une nouvelle page internet sur le site de l'Etat de Vaud regroupe l'ensemble des documents et les informations concernant l'accueil des Gens du voyage.](#) Cette page est évolutive et sera mise à jour régulièrement.

Quant aux Assises, que nous espérons organiser en 2021, elles permettront de tirer un premier bilan du dispositif mis en place et d'envisager d'éventuels ajustements.

Un article sur cette thématique figure également dans l'édition du Canton-commune de décembre 2020.

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en ma parfaite considération.

La Cheffe du département

Béatrice Métraux
Conseillère d'Etat